
AM Frau Rebhan (SPD) fragt, ob die Treppenbeleuchtung im Haselweg verbessert 

werden kann und ob es möglich sei, die Treppen mit Handläufen auszustatten. 
 

Darüber hinaus bedankt sich Frau Rebhan bei der Verwaltung für die Veranlassung 

der schnellen Errichtung eines Absturzgitters im Bereich der Unterführung am 

Bahnhof Meckenheim. 

 

Antwort der Verwaltung: 
Der Ausschuss hat vor einiger Zeit im Bereich Haselweg bereits eine 

Ortsbesichtigung durchgeführt. Zu dem damaligen Zeitpunkt war die Beleuchtung 

kein Thema. Es wird geprüft, ob eine Verbesserung der Beleuchtung, vor allem in 

den Treppenbereichen erforderlich ist.  

 
Für eine Planung zur Anbringung von Handläufen wurde der Verwaltung bisher kein 

Auftrag erteilt. Aufgrund der hohen notwendigen Investitionssumme ist ein klarer 

politischer Auftrag, insbesondere bei der Haushaltsplanberatung unbedingt 

erforderlich. 


